



Suppression de postes dans les écoles du Gers, ça suffit !

**Rendez-vous le samedi 3 mars à 10h
muni d'un gilet jaune
au rond-point Auch / Condom / Vic-Fezensac
(au bout de la rocade d'Auch en allant vers Vic)
pour une signature de pétition**

La dégradation de l'école continue. Le gouvernement supprime 14 000 postes d'enseignants pour la rentrée 2012.

Dans le Gers, l'IA a décidé de fermer:

- 18 classes dans les écoles de Miélan, Mirande, Vic-Fezensac, Eauze, Condom, Lectoure, Nogaro, Fleurance, L'Isle-Jourdain, Jégun, Saramon, Noilhan, Courrensan, Roques, Berdoues, Bassoues, Tillac, Manent Montané;
- 2,5 postes d'enseignants spécialisés dans les établissements du Gers qui accueillent des enfants handicapés, en soins intensifs ou psychologiquement perturbés;
- 8 postes d'enseignants spécialisés qui interviennent auprès des élèves en difficulté dans les RASED (Réseau d'Aide aux Elèves en Difficulté) ou les CMPP (Centre Médico Psycho Pédagogique).
- 1 poste d'enseignant conseiller pédagogique.

En 15 ans, les écoles publiques du Gers auront perdu 71,5 emplois de professeurs d'école malgré une augmentation de plus de 600 élèves.

Les parents d'élèves et les enseignants refusent cette politique de régression pour les élèves. Ils demandent un collectif budgétaire qui permettra des mesures d'urgence pour rouvrir des postes dès la rentrée 2012.